



COMMUNIQUÉ

En cette période difficile de coronavirus, nous sommes toujours là pour bien vous servir !

Portes de garage Harvey & Gaudreau Inc. est une compagnie familiale. Jérémy Gaudreau est maintenant de la 3^e génération. Son grand-oncle Réjean Gaudreau et son père Jean lui ont précédé. Jérémy est très fier et très dévoué à poursuivre cette petite dynastie. Nous avons à votre service 5 équipes de techniciens, notre adjointe à la direction Joëlle Glaude et Anick Lemieux, secrétaire.

Nous sommes spécialisés dans la réparation des portes de garage, des opérateurs électriques et nous en faisons notre créneau. Nous installons que des produits Québécois qui sont d'ailleurs les meilleurs et mieux adaptés à notre climat. Notre priorité est de vous servir rapidement et efficacement.

À titre de présidente, veuve de Jean Gaudreau, je suis très fière de vous présenter notre équipe. En ce moment très difficile pour la planète entière, nous serons toujours là pour bien vous servir tout en appliquant les mesures sanitaires recommandées par santé Québec.

Sylvie Sabourin
Présidente
Portes de garage Harvey & Gaudreau Inc.
sylvie@harveygaudreau.com